



Jugend - die Mannschaften des TCG

Sommerrunde

Die Tennisjugend des TC Großsachsenheim hat die Verbandsspielrunde erfolgreich beendet.

Unsere, im vergangenen Jahr, neu gegründete Juniorenmannschaft des TC Großsachsenheim absolvierte am 29. Juli 2013, bei sehr sommerlichen Temperaturen, ihr letztes Verbandsspiel gegen den Drittplatzierten, TF Lienzingen, auf heimischen Plätzen.

Die Junioren konnten sich gegen den TF Lienzingen mit 5:1 durchsetzen. Nur ein Einzel wurde an die gegnerische Mannschaft abgegeben. Mit dem Sieg im letzten Verbandsspiel konnte sich die Juniorenmannschaft den Gruppensieg in der Kreisstaffel 2 sichern und damit auch den Aufstieg in die Kreisstaffel 1. Es spielten Benjamin Liang, Thomas Bancic, Joshua Kämmle, Marc Glemser und Lorenz Kollotzek.

Eine ebenso vielversprechende Verbandsrunde konnte die neu gegründete Kindermannschaft in der Kategorie U10 Midcourt erleben. Trotz der einen oder anderen Niederlage konnten auch Siege eingefahren werden. Die U10 Kinder waren stets mit großer Freude und Spaß auf dem Tennisplatz und sicherten sich am Ende einen respektablen vierten Tabellenplatz. Es spielten Alessia Arnold, Vivien Schilling, Jonathan Kämmle und Tim Glemser.

Winterrunde

In der abgelaufenen Winterhallenrunde hat die Juniorenmannschaft an einer 4er-Mannschaftsrunde teilnehmen können. Vertreten waren in der Bezirksstaffel 2 die Mannschaften der Vereine TC Ludwigsburg 2, TA GSV Hemmingen 1, TC Mühlacker 1 sowie der TC Großsachsenheim. Nach den jeweiligen Hin- und Rückrundenspielen konnten die Junioren leider nur im letzten Spiel gegen Mühlacker einen Sieg einfahren. Damit war der vierte Tabellenplatz unausweichlich. Besonders erwähnenswert ist, dass bei einem Verbandsspiel aus der U10 Mannschaft Jonathan Kämmle ausgeholfen hat und sich in seinem Einzel wie auch im Doppel wacker geschlagen hat.

Für den TC Großsachsenheim spielten Marc Glemser, Joshua Kämmle, Thomas Bancic, Pascal Grötzinger, Alexander Stierl und Jonathan Kämmle.

So sehen Sieger aus – unsere Juniorenmannschaft steigt auf



Die Midcourt U10 konnten leider keine Mannschaft melden... Schade!



Ausblick für die Sommergebandsrunde

Für die anstehende Sommergebandsrunde konnten wieder zwei Jugendmannschaften, die Junioren und die U12, gemeldet werden. Leider kam für die Altersgruppe U10 Midcourt keine Mannschaft zustande. Trotz Bemühungen im Vorstand, auch über die Vereinsgrenzen hinaus, scheiterte das Vorhaben daran, dass wir kein Mädchen in dieser Altersklasse melden konnten, die zur Teilnahme am Spielbetrieb erforderlich war. Schade!